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Поздравляем!
С днем рождения Игоря Николаевича Савелова, подполковни-

ка полиции, начальник ОГИБДД ОМВД России по Солнечногорскому 
району; Владимира Григорьевича Газаряна, композитора, военного 
дирижера, члена Союза композиторов России, заслуженного артиста 
РФ. 

Желаем всего самого наилучшего на жизненном пути. Счастья, 
здоровья вам, вашим родным, близким, успехов и финансового бла-
гополучия! 

ООО «Издательский дом «41»

26 января глава Солнечногорского 
района Ю.Панкратов вручил ключи 
от квартир молодым солнечногорцам 
Кристине и Станиславу.

Ребята получили жилье в соответ-

ствии с законом Московской области «О 

предоставлении полного государствен-

ного обеспечения и дополнительных 

гарантий по социальной под-
держке детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения ро-
дителей», а также постановле-
нием главы Солнечногорского 
района.

Юрий Анатольевич тепло по-
здравил молодых новоселов, по-
желал им счастья.

Безусловно, счастье по-
селится на этих квадратных 
метрах. К примеру, Станислав 
планирует создание семьи, 

он прочно стоит на ногах, обучился не-
скольким рабочим профессиям.

 С.М., фото Э.ЕВСЕЕВА

СОЛНЕЧНОГОРЬЕ СОЛНЕЧНОГОРЬЕ 
ПРИРАСТАЕТ ПРИРАСТАЕТ 

НОВОСЕЛАМИНОВОСЕЛАМИ

Глава района Ю.Панкратов с Кристиной и Станиславом.Глава района Ю.Панкратов с Кристиной и Станиславом.
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Командир 1-го батальона 
1-го полка ДПС (Северный) 
ГИБДД ГУ МВД России 
по Московской области 
подполковник полиции 
С.Иванов провел пресс-
конференцию для 
журналистов местных СМИ.

Личный состав подразделения об-
служивает Ленинградское шоссе (от 
Кирилловки до дер. Головково Клин-
ского района – границы с Тверской об-
ластью), Пятницкое шоссе с 6 по 50-й 
км, малое и большое бетонные кольца 
(в границах районов), автодорогу Ло-
тошино – Суворово – Клин.

– Сергей Александрович, есть 
ли проблемные участки на террито-
рии обслуживания?

– Это скоростные участки, где от-
сутствуют металлические барьерные 
ограждения: на 74 и 67-м км (часты 
лобовые столкновения); 32-й км – 
пешеходный переход в дер. Черная 
Грязь; пешеходный переход на 63-м 
км у магазина «Мэтр» в Солнечногор-
ске. Причина – не только несоблюде-
ние скоростного режима, есть еще и 
сопутствующие факторы, в частности, 
колейность. На 2012 г. запланирован 
капремонт участка с 62 по 72-й км с 
укладкой асфальта, заменой дорож-
ных знаков, линий электроосвещения 
и т. д.

На Пятницком шоссе практически 
в каждом населенном пункте, где нет 
освещения, происходят наезды на 
пешеходов. Особенно беспокоят дер. 
Юрлово, Брехово, Новая. 

– Расскажите об итогах работы 
подразделения в 2011 г.

– Мы снизили уровень аварийно-
сти по сравнению с прошлым годом 
на 4%. В 2011 г. в Солнечногорском 
районе произошло 243 ДТП (на 5,4% 
меньше, чем в 2010-м). Количество 
погибших осталось на уровне прошло-
го года (50 чел.), 304 чел. получили 
ранения различной степени тяжести, 
что на 12,9% меньше, чем в прошлом 
году. Радует, что в 2011 г. погибших 
детей зарегистрировано не было, хотя 

в 2010 г. на территории района два 
несовершеннолетних участника до-
рожного движения погибли. В 2011 г. 
ранено 6 детей, в 2010-м – 16. Стати-
стика неплохая.

Улучшены результаты работы по 
профилактике грубых нарушений ПДД, 
которые способствовали совершению 
дорожно-транспортных происшествий 
и увеличению тяжести от их послед-
ствий: управление транспортными 
средствами в нетрезвом состоянии, 
без водительского удостоверения, вы-
езд на полосу встречного движения, 
превышение установленной скорости 
движения, непредоставление преиму-
щества в движении пешеходам, а так-
же нарушение ПДД пешеходами. 

На итоговом совещании 18 ян-
варя начальник Управления ГИБДД 
по Московской области вручил нам 
переходящий Кубок имени Геннадия 
Ивановича Курочкина. Эта традиция 
зародилась в 2004 году, а первым об-
ладателем Кубка был 9-й спецбата-
льон, в котором Г.Курочкин начинал 
работать инспектором и дослужился 
до командира батальона. Начальник 
Управления в 2004 г. принял реше-
ние вручать Кубок лучшему строево-
му подразделению по итогам уходя-
щего года. Этот Кубок уже бывал в 
1-м батальоне в 2005 г., его получал 
Л.Белоусов. Теперь он вновь вернулся 
к нам. Будем стараться держать рабо-
ту на прежнем уровне. 

– Достаточно ли технически 
оснащена служба ГИБДД?

– Техническое оснащение совер-
шенствуется с каждым годом. На фе-
деральной дороге устанавливаются 
и каждый год прибавляются техниче-
ские средства автоматического изме-
рения скорости – в Чашниково, Елино, 
Дубинино, Крестах, на выезде из Сол-
нечногорска на 66-м км. Эту работу 
будем продолжать – отрабатывать 
наиболее проблемные участки, где по 
причине нарушения скоростного ре-
жима чаще происходят ДТП. 

Ведем работу по установке и 
внедрению в патрульных машинах 
видеорегистраторов, две камеры – 
внутреннего и внешнего наблюдения – 
со звуковой фиксацией. Можно и на-
рушения фиксировать, и отслеживать 
поведение сотрудника во время несе-
ния службы. Количество нареканий со 
стороны участников дорожного дви-
жения не уменьшается, к сожалению, 
некоторые жалобы граждан подтверж-
даются. Для разрешения конфликтов 
записи необходимы, мы их архивиру-
ем и храним.

– Расскажите об изменениях 
штрафных санкций.

– С 1 января 2011 г. вступила в 
силу поправка к Кодексу об адми-
нистративных правонарушениях. За 
проезд на запрещающий сигнал све-
тофора взимается штраф в размере 
1000 руб. (было 800 руб.), за выезд на 
перекресток за пределы стоп-линии – 
800 руб. Ужесточились санкции в от-
ношении водителей такси. 

– Сколько штрафов взыскано 
с нарушителей?

– Наложено штрафов на сумму 
32 млн 118 тыс. руб., взыскано 60% 
этой суммы.

– Можно ли победить пробки 
в Солнечногорске? Возможно, 
светофоры должны работать в 
режиме «зеленой волны»?

– Этот вопрос не раз рассматри-
вался на районной комиссии по без-
опасности дорожного движения при 
главе района. Синхронизировать 
светофорные объекты по Солнеч-
ногорску необходимо. Мы увеличим 
пропускную способность Ленин-
градского шоссе, разгрузим примы-
кания – второстепенные дороги, не 
будет многокилометровых заторов с 
Пятницкого, Тимоновского шоссе. 

Чтобы сделать режим «зеленой 
волны» по Солнечногорску, нужны 
материальные затраты.

Простой пример. На 41-м км (вы-
езд из Зеленограда у Штыков) пере-
программировали светофорный объ-
ект. Мы показали, как он должен 
работать с учетом интенсивности дви-
жения транспорта. В таком же режиме 
можно завязать по Солнечногорску 
все 4 светофора. Сейчас по такому 
принципу работают светофоры в Кли-
ну, и проблем там не возникает. 

Администрация не может выде-
лять бюджетные средства на дорогу 
федерального значения. Возможно, 
светофорные объекты передадут на 
баланс Управления дороги, тогда во-
просы будут решаться быстрее.

– Что планируется сделать в 
2012 г. в сфере организации дорож-
ного движения?

– В первую очередь – строитель-
ство надземных пешеходных перехо-
дов, это очень больной вопрос. В 2012 
г. запланировано возведение таких 
объектов в районе дер. Черная Грязь, 
у Вечного огня и в районе ул. Бара-
нова в Солнечногорске. Вспомните: в 
апреле прошлого года произошел на-
езд на пешеходов в районе дер. Чер-
ная Грязь на 33-м км, когда иногород-
ний водитель грузового автомобиля 
сбил 4 женщин. 

Есть мысли изменить организа-
цию дорожного движения на 63-м км 
в районе «Мэтра». Там по дислокации 
запланировано обустройство метал-
лического барьерного ограждения, 
чтобы перенаправить поток пешехо-
дов в надземный переход. 

На 74-м км планируется уширение 
проезжей части, обустройство пово-
ротных карманов, тем более что здесь 
и маршрутные автобусы ходят – сло-
вом, проблема серьезная. Перегон, 
скорости большие, поэтому левый по-
воротный карман необходим. Полоса 
разгона, полоса торможения. 

Наше подразделение подключено 
к работе по увеличению пропускной 
способности в 50-километровой зоне 
от Москвы, в том числе и на террито-
рии Солнечногорского района. В свя-
зи с этим мы внесли следующие пред-

ложения: убрать все левые повороты, 

обустроить необходимые перекрестки 

соответствующими развязками, а 

все объекты придорожного сервиса – 

переходно-скоростными полосами, 

построить надземные пешеходные 

переходы. 

Ежегодно количество транспорта 

увеличивается на 5-7%, в том числе 

большегрузного. В Санкт-Петербурге 

находится единственный северный 

порт, который работает с таможней. 

Поэтому морские поставки идут имен-

но через эту таможню. 

– Качество дорожного полотна 

ухудшается: остались ямы в тех же 

местах, что и в прошлом году, не-

смотря на проведенный летом ре-

монт. Как решается эта проблема?

– У нас огромное количество при-

нятых мер административного ха-

рактера в отношении должностных 

юридических лиц за неудовлетвори-

тельное содержание дорог, в том чис-

ле за некачественную уборку снега и 

обработку дорожного покрытия, по 

ямам, колейности.

По инициативе Мособлпрокура-

туры Генеральная прокуратура про-

водит проверку качества дорожного 

полотна, в которой самое активное 

участие принимает и Управление 

ГИБДД Московской области, наши 

материалы запрашивали. Солнечно-

горская городская прокуратура также 

по этому поводу проводит проверку. 

Думаю, выводы в ближайшее время 

будут сделаны.

– Какие задачи на 2012 г. вы по-

ставили перед личным составом?

– Главная задача – сокращение 

количества ДТП и числа погибших и 

раненых в них. Для этого мы продол-

жим работать: учить личный состав, 

повышать профессиональный уро-

вень сотрудников, пытаться вернуть 

доверие граждан нашей службе, что-

бы люди поверили, что мы прошли 

переаттестацию не просто так, что в 

наших рядах остались самые достой-

ные сотрудники. 

 С.АЛЕКСАНДРОВА, 

фото автора

ОТКРЫТОСТЬ 
И ГЛАСНОСТЬ
В Солнечногорском районе 
продолжается работа по 
оснащению избирательных 
участков веб-камерами.

 В настоящее время эти мероприятия про-
водятся по всей стране. Организация видео-
наблюдения проходит в рамках подготовки 
к выборам Президента РФ и направлена на 
повышение уровня доверия граждан к из-
бирательному процессу, обеспечение макси-
мальной открытости и гласности процедуры 
голосования и подсчета голосов. Финансиро-
вание осуществляется из средств федераль-
ного бюджета.

Камеры видеонаблюдения будут трансли-
ровать процесс голосования во время выбо-
ров Президента России 4 марта 2012 г. Каж-
дый желающий сможет наблюдать за тем, что 
происходит на любом избирательном участке 
в режиме online в сети Интернет. Трансляция 
будет осуществляться на специальной стра-
нице сайта, перейти на которую можно будет 
с помощью гиперссылки, размещенной на 
сайте Избиркома субъекта Российской Феде-
рации Интернет-портала ГАС «Выборы». Для 
жителей Подмосковья это сайт Избиркома 
Московской области. Видеозапись работы из-
бирательных участков будет храниться в тече-
ние года.

Как сообщил председатель Территори-
альной избирательной комиссии Солнечно-
горского района А.Ладыгин, в соответствии 
с постановлением ЦИК РФ №82/634-6 от 27 
декабря 2011 г. в Солнечногорском районе 65 
избирательных участков будут оборудованы 
камерами видеонаблюдения, по 2 камеры на 
каждый участок. 

Первое средство видеозаписи предна-
значено для наблюдения за помещением в 
целом, местами выдачи избирательных бюл-
летеней и работой со списками избирателей. 
Объектами наблюдения второй видеокамеры 
являются стационарные и переносные ящики 
для голосования, а также места погашения 
неиспользованных и подсчета использован-
ных избирательных бюллетеней. 

В целях сохранения конфиденциальности, 
отметил председатель районной ТИК, запре-
щается производить видеонаблюдение за 
местами, предназначенными для заполнения 
бюллетеней.

В настоящее время идет активное сотруд-
ничество с предприятием «Ростелеком», кото-
рое отвечает за техническую сторону данного 
вопроса. Установка веб-камер должна завер-
шиться к середине февраля. 

После выборов оборудование планируется 
передать на баланс бюджетных учреждений, 
на территории которых находятся избиратель-
ные участки.

Официально Пресс-конференция

Спорт КДНиЗП

ПЕРЕХОДЯЩИЙ КУБОК 
СНОВА У НАШИХ! 

12 февраля в г. Яхроме 
Дмитровского района 
Московской области состоится 
ХХX Открытая Всероссийская 
массовая лыжная гонка 
«Лыжня России-2012». 

К участию в соревнованиях допускаются 
все желающие жители Российской Феде-
рации и зарубежных стран. Старт в 12.00. 
Прохождение дистанций свободным стилем. 
Всем участникам «Лыжни России-2012» вру-
чаются нагрудные номера и шапочки. 

К участию в соревнованиях на дистан-
цию 5 км допускаются юноши и девушки 1994 
г.р. и младше, на дистанцию 10 км – мужчины 
и женщины 1993 г.р. и старше.

Спортсмены, занявшие I-III места на всех 
дистанциях, награждаются медалями, дипло-
мами и  памятными призами Минспорттуриз-
ма России.

Участники соревнований до 17 лет вклю-
чительно допускаются только при наличии 
разрешения врача, участники в возрасте от 
18 лет – при наличии допуска врача или лич-
ной подписи, подтверждающей персональ-
ную ответственность за свое здоровье. 

Для регистрации участников соревно-
ваний необходимо оформить заявку в Ко-
митете по делам молодежи, физической 
культуре, спорту и туризму администрации 
Солнечногорского муниципального района 
до 09.02.2011 г.

Контактное лицо – главный специалист 
отдела по физической культуре и спорту 
К.Сасин, тел. 61-0708.

14 января исполнилось 94 года со 
дня образования Комиссии по делам 
несовершеннолетних. 
В этот день в 1918 г. был принят «Декрет 
о комиссиях для несовершеннолетних», 
определивший курс молодого государства 
на социальное воспитание детей 
и подростков.

17 января состоялось первое в этом году заседание Ко-
миссии по делам несовершеннолетних и защите их прав при 
администрации Солнечногорского муниципального района под 
председательством заместителя главы района Н.Архипова. За-
седание проходило с участием заместителя прокурора Солнеч-
ногорска М.Орищенко. 

Участники заседания обсудили и утвердили план работы 

Комиссии на 2012 г, а также комплексный план мероприятий по 
профилактике наркомании, токсикомании, алкоголизма, право-
нарушений и антиобщественных действий несовершеннолет-
них, защите их прав.

Кроме того, в ходе работы Комиссии рассмотрено 12 персо-
нальных дел. Привлечены к административной ответственности 
10 родителей за недолжное исполнение родительских обязанно-
стей и нарушение Закона МО №148/2009-ОЗ «О мерах по пред-
упреждению причинения вреда здоровью и развитию несовер-
шеннолетних в Московской области» и 1 несовершеннолетний 
за переход железнодорожных путей в неустановленном месте. 
Один материал прекращен в связи с истечением сроков давно-
сти по привлечению к административной ответственности.

В производстве Комиссии находятся 30 персональных дел. 
Вынесены определения об отложении их рассмотрения на сле-
дующее заседание.

«ЛЫЖНЯ РОССИИ-2012» СОЦИАЛЬНОЕ ВОСПИТАНИЕ 
ДЕТЕЙ И ПОДРОСТКОВ



Хотя работа МУП 
«Солнечный город» 
вызывает некоторые 
нареканий, особенно при 
уборке тротуаров, компания 
успешно справляется 
с очисткой городских 
улиц от снега. Иная 
ситуация складывается на 
придомовых территориях 
в Солнечногорске. Здесь 
борьбу со снегом ведут 
управляющие компании.

Уборка улиц от снега. Спе-
циалисты районного комитета 
по ЖКХ совместно с предста-
вителями административно-
технического надзора и управ-
ляющих компаний проводят 
регулярные рейды по улицам го-
рода. Впечатлениями от увиден-
ного поделился председатель 
комитета по ЖКХ Ю.Жарков 
на совещании с управляющими 
компаниями:

– Состояние придомовых 
территорий мы оцениваем как 
неудовлетворительное. Пло-
щадки перед подъездами в 
основной своей массе приво-
дятся в порядок. А вот автомо-
бильные проезды засыпаны 
снегом. От жителей поступают 
многочисленные жалобы. Глава 
района Юрий Панкратов не мог 
не отреагировать: он просил об-
ратить самое пристальное вни-
мание на ситуацию и принять 
самые действенные меры по ее 
исправлению. 

Военные поселения. 
Главными очагами напряжен-
ности остаются военные по-
селения, среди которых выде-
ляются Тимоново и Выстрел. 
Передачу земельного и жилого 
фонда муниципальным вла-
стям по-прежнему тормозит 
Министерство обороны. Несо-
гласованность действий воен-

ных и муниципальных властей 
создает проблемы по очистке от 
снега тех же тимоновских дорог. 
А на Выстреле значительные 
проблемы на территории жило-
го фонда. 

– В доме №33 вода затапли-
вает подвал, – доложил заме-
ститель председателя комитета 
по ЖКХ В.Колесников. – После 
трагических событий в Брянске, 

когда женщина с ребенком про-
валились в канализационный 
коллектор, необходимо прило-
жить максимум усилий, чтобы 
предотвратить подобные со-
бытия. Подтопление подвала в 
доме №33 – один из таких слу-
чаев. Важно работать на опере-
жение.

Состояние дома №15 по 
ул. Вертлинской вызывает у 
Ю.Жаркова немало вопросов. 
«По результатам проведенной 
проверки было выявлено мно-
жество нарушений», – отметил 
Юрий Иванович. Представитель 
«Солнечногорской службы экс-
плуатации» (именно на балансе 
этой управляющей компании 
находится дом) обещал разо-
браться в ситуации.

Бездомные животные. 
Вновь проблемой стали бродя-
чие собаки. Заместитель пред-
седателя комитета по ЖКХ 

В.Минькин рассказал, что в 
последнее время участились 
случаи нападения бездомных 
животных на жителей. Особен-
но страдают солнечногорцы 
и поваровцы. Отстрелом бро-
дячих животных имеет право 
заниматься только компания, 
имеющая разрешение Россель-
хознадзора. Такая компания в 
Солнечногорске есть, в самом 

скором времени она займется 
решением проблемы. 

– А что насчет утилизации 
убитых животных? Правда ли, 
что в районе существует спе-
циальная печь? – задал вопрос 
Ю.Жарков.

– Действительно, печь за-
куплена пять лет назад, но до 
сих пор не смонтирована. На-
ходится она на территории рай-
онной ветеринарной службы. 
Мы сотрудничаем с компанией, 
которая будет заниматься отло-
вом бродячих животных, вопрос 
с печью по утилизации трупов 
животных также будет решен, – 
заверил В.Колесников.

– Вопрос необходимо ре-
шать незамедлительно. Недав-
но в Стрелино было обнаружено 
бешенство: собаки растерзали 
бешеную лису. Вопрос отлова 
бродячих собак должен нахо-
диться на особом контроле, – 

подвел итог совещания Юрий 
Жарков.

***
На очередном совещании 

с управляющими компаниями 
были даны отчеты по вышепе-
речисленным проблемам.

Выстрел, 33. Силами управ-
ляющей организации и РЭУ 
утечка в системе горячего водо-
снабжения устранена. Но про-
блема остается – подвал про-
должает подтапливаться. Новая 
утечка обнаружена на террито-
рии, которую не обслуживает 
управляющая организация – 
там пролегают электрические и 
газовые коммуникации. Вопрос 
находится в стадии решения.

Вертлинская, 15. Провер-
ку дома проводила Жилищная 
инспекция. Ю.Жарков отметил, 
что в будущем необходимо из-
бежать подобных ситуаций, а 
реакция коммунальных служб 
должна быть более оператив-
ной. Представители ООО «Сол-
нечногорская служба эксплуа-
тации» заверили, что работы по 
устранению недоделок до конца 
января будут завершены. 

Тимоново. – Когда будут 
очищены от снега дороги? – 
спросил представитель управ-
ляющей организации ООО 
«Капро». – Наша компания 
занимается только уборкой 
придомовых территорий, и мы 
справляемся со своими обязан-
ностями. Дороги – не наша вот-
чина. Но жалобы от жителей по-
стоянно получаем именно мы.

– Это действительно оста-
ется проблемой, – ответил 
Ю.Жарков. – Без руководства 
района, без вмешательства го-
родского и районного советов 
депутатов вопрос не решить. 
Мы сделаем все от нас завися-
щее, чтобы Тимоново было очи-
щено от снега.

 Е.СМОЛЕНСКИЙ, 
фото автора

В работе районной Комиссии по 
чрезвычайным ситуациям (ЧС) под 
председательством заместителя 
главы района А.Шакова приняли 
участие представители администраций 
городских и сельских поселений.

С докладом по вопросу «О мерах по 
предупреждению заболеваемости вирусом 
африканской чумы на территории Солнечно-
горского района» выступила Е.Поповцева, 
заведующая противоэпизоотическим отде-
лом ГУ МО «Солнечногорская станция по 
борьбе с болезнями животных». Сразу от-
метим: африканская чума свиней не опасна 
для человека.

Елена Геннадьевна сообщила о том, 
что в 2011 г. на территории Тверской об-
ласти было зарегистрировано 10 случаев 
африканской чумы свиней. Россельхоз-
надзором по Тверской и Псковской обла-
стям совместно с прокуратурой проведе-
ны проверки полноты и своевременности 
мероприятий по ликвидации ЧС. Ввиду 
того, что власти Тверской области на всех 
уровнях не были готовы к проведению 
этих мероприятий, вероятность распро-
странения вируса за пределы области 
крайне велика. 

В 2007 г. единичные случаи заболева-
ния были выявлены на территории, грани-
чащей с Грузией и Абхазией. Сегодня это 
заболевание зарегистрировано уже в 21 
субъекте РФ, отслеживается постоянная 
тенденция к его распространению. 

Основной причиной заболевания сви-
ней явилось скармливание им инфициро-
ванных вирусом пищевых отходов. 

Учитывая нарастающую тенденцию 
распространения болезни, основная за-
дача ветеринарной службы и админи-
страций на местах – недопущение заноса 
возбудителей. В случае возникновения 
заболевания – мгновенные меры по его 
купированию и ликвидации. Все эти меры 
обозначены в плане, утвержденном гла-
вой Солнечногорского района.

Первое. Необходима полная информа-
ция о наличии поголовья свиней в каждом 

подсобном или крестьянско-фермерском 
хозяйстве. 

Второе. Не допустить попадания пище-
вых отходов от предприятий общественного 
питания, столовых дошкольных и школьных 
учреждений, лечебно-оздоровительных, 
военных формирований для скармливания 
свиньям, содержащимся в подсобных и 
фермерских хозяйствах. Контролем долж-
ны заниматься и главы поселений и соот-
ветствующие службы.

Третье. Необходимо привлечь силовые 
структуры к работе по недопущению про-
дажи продуктов свиноводства в несанк-
ционированных местах торговли. Уличная 
торговля животноводческими продуктами 
непромышленной выработки на территории 
района недопустима. Тем не менее продав-
цы этой продукции чувствуют себя безна-
казанно. Свининой торгуют с машин, при-
бывших в том числе из неблагополучных 
регионов, особенно накануне праздников.

А.Шаков распорядился поручить отделу 
торговли взять под контроль вопрос о не-
санкционированной торговле и доложить о 
работе в Комиссию по ЧС.

Постановлением правительства Мо-
сковской области предусмотрено возмеще-
ние части затрат гражданам, которые соби-
раются переориентироваться с разведения 
свиней, отдать предпочтение другим живот-
ным. Определен порядок предоставления 
денежных средств.

Свиноводческих производств в нашем 
районе нет. По последней переписи пого-
ловье свиней составляет порядка 550, они 
сосредоточены в личных подсобных и двух 
фермерских хозяйствах в 14 населенных 
пунктах.

В районе действует порядка 80 пред-
приятий, которые занимаются переработкой 
и хранением продукции животноводства. 
На каждом есть ветеринарный инспектор, 
жестко налажен контроль. 

Затем представители администраций 
поселений рассказали о разъяснительной 
работе с населением и мероприятиях по кон-
тролю за стихийной торговлей свининой.

 В.МАРКОВА

Безопасность

Учредитель и главный редактор Т.СИДОРОВАИздатель — ООО «ИЗДАТЕЛЬСКИЙ ДОМ «41»

© «41+Солнечногорск», при перепечатке ссылка обязательна
Почтовый адрес редакции: г. Солнечногорск, ул.Банковская, д.4

Распространяется бесплатно
E-mail: pressa_sol@mail.ru,  http://www.zelenograd41news.ru

* - материалы, помеченные таким знаком, публикуются на правах рекламы

ПРИЕМ РЕКЛАМЫ
 УЛ. БАНКОВСКАЯ, Д. 4

ТЕЛЕФОН  РЕДАКЦИИ

62-3755

Газета выходит

с 1999 года

3
(634)

Рукописи не возвращаются и не рецензируются
Мнение редакции не всегда совпадает с мнением авторов пу-
бликаций. За содержание рекламных сообщений ответствен-
ность несут рекламодатели. Суммы указываются в рублевом 
эквиваленте. Редакция не принимает объявления религиоз-
ного характера, кроме православной тематики. Редакция не 
освещает имущественные споры собственников

Газета зарегистрирована Центральным тер-
риториальным управлением Министерства 
РФ по делам печати, телерадиовещания и 
средств массовых коммуникаций (МПТР РФ). 
Свидетельство о регистрации ПИ №1-50220 от 
14 декабря 2001 г.

Отпечатано в типографии 
ООО «ВМГ-Принт», 127247, Москва 

Дмитровское шоссе, 100

Зак. №302
Подписано в печать 27.01.2012 г.

тираж 50 000 экз.

СТИХИЙНАЯ 
ТОРГОВЛЯ СВИНИНОЙ – 

ВНЕ ЗАКОНА!

КОММУНАЛЬНЫЕ СУГРОБЫ

КУПЛЮ

КВАРТИРУ
-Квартиру. *8-499-733-3497
-Квартиру. *8-499-729-3001
-Комнату. *8-499-733-3497
-Комнату. *8-499-729-3001
ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК
-Дачу. *8-499-729-3001
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-2101
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-9211
-Дом. *8-499-729-3003
-Коттедж. *8-499-729-3003
-Недострой или пром. землю от 1 га. 
*926-115-9461, 903-775-4134
-Участок, срочно. *8-499-729-3003

МАШИНУ
-Автомобиль! Можно битый. *8-903-136-
0530
-Авто. *8-915-177-3031

-Авто себе. *729-4858
-Автосервис Зелен. покупаем и продаем, 

ремонтируем любые модели ВАЗ, ГАЗ, 
ГАЗель, иномарки, б/у и битые, подержанные. 
*978-8906, 768-1478

ПРОДАМ

МАШИНУ
-ВАЗ-21093, 01 г.в., пр. 137 т. км, хор. сост., 
77 т.р. *8926-898-9218
-Резина на Тойота-RAF-4, R16, дешево. 
*8-926-743-0504

РАЗНОЕ

-Отдам котят в добрые руки, 2 мес., к лотку 
приучены. *63-2228, 8-903-158-1346
-Щ. йоркширский тер., есть мини, с 
РКФ, прививки, клеймо, недорого . *8-906-
735-0500

СДАМ
-Комнату, п. Ложки, после 17.00. *8-915-
105-4289
-2 помещения по 20 кв. м под офис или др. 
назнач. *8-916-088-5393
-Ангар, 300 кв.м, Лен. ш., д. Есипово, 90 т.р. 
*768-6089
-Неж пом., 21-55 кв. м, 1 эт., отд. вход. 
*8-903-611-9446
-Помещ., Зеленоград, пл. Юности - офис, 
торговля (непрод. товары, ярмарки, распрода-
жи). *499-736-5863, 8-916-922-5071
-Торговую площадь, 100 кв. м, Лен. ш., д. 
Есипово, 50 т.р. *768-6089

УСЛУГИ
-Адвокат. Все виды юр. услуг. *8-917-
598-7050
-Аренда спецтехники:автокраны, экскава-
торы, погрузчики, гидромолот, манипуляторы, 
самосвалы. *8-495728-1188, 8-965-377-7773
-Веселый тамада за смешные деньги. 
*8-926-210-1983
-ГАЗель. *8-905-772-7977
-ДРОВА, ПЕСОК, ЩЕБЕНЬ, ТОРФ, ГРУНТ, 
МАНИПУЛЯТОР, КРАН, ЭКСКАВАТОР. *8-916-
796-0133
-Дрова колотые. Пенсионерам скидки. 
*8-906-701-6226, 8-915-493-6063
-Кран-манипулятор. *8-926-288-0502
-Плиточник, сантехник. *8-916-583-5560
-Психолог. *499-736-5863, 8-916-922-5071
-Регистрация предприятий и ИП, 
внесение изменений. *8-916-922-5071, 
499-736-5863
-Рем. стир.маш. *8-985-251-0573
-Рем. стир., посуд. м. *8-495-971-0244
-Эвакуатор с краном, 24 ч. *8-903-728-1937
-Эвакуатор, 24 ч. *723-4839

ТРЕБУЮТСЯ

-В стомат. клинику - ортопед, терапевт. 
*8-903-977-7222
-Зел. бил. клуб, корп. 617а, бармены, 
офиц., повара, маркеры. *734-1084, 739-
5031, зв. с 11.00 по 17.00, кроме сб, вс
-Лицензированные охранники, 
охранники-водители, диспетчера, 
техник в ЧОО «Стелс» для работы в Солнеч-
ногорске и Зеленограде. *8-964-552-8561
-КЦ «Долина»: мен. по прод., мен. по 
снабж., сисад. (web), логист (анг. яз.), 
инж.-констр. (ЛМК), вод., няня, до-
мраб., сиделка. *499-736-5863, 8-916-922-
5071, www.dolina-zel.rudolina4@mail.ru
-Охр.  на стройки Зел-да и Москвы, а 
также муж. предпенс. возр., пенсионе-
ры. *8-499-717-0119
-Офиц., повара, адм-ры, охранники. 
*8-903-276-3890

 -Проводится набор персонала без опыта 
работы для бесплатного  обучения по специ-
альности: бармен, официант, маркер. С 
последующим распределением на конкурсной 
основе в новый клуб. *8-499-734-1084 с 11.00 
до 17.00, кроме сб, вс
-Спец. по уст. и обсл. сигн. пульт. 

охраны объектов, с л/а, оп. раб., г. Солнеч-
ногорск. *960-9746
-Стомат. клинике «Никор Н» мед. сестры. 
*499-732-0704, 499-732-4690

ИЩУ РАБОТУ

-Домработница, няня, сиделка. *499-
736-5863, 8-916-922-5071, агентство «Долина»




